



CAÑO CRISTALES

MT-52203

Desde:

\$1,428.00 USD + \$399.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
5	4	Salidas domingo, miércoles y viernes	08-12- 2025

DESTINOS: BOGOTÁ - LA MACARENA



Whatsapp: [462 187 2455](https://wa.me/574621872455)

Itinerario

DÍA 1 MÉXICO – BOGOTÁ

Salida en vuelo regular con destino la Ciudad de Bogotá, Colombia. Llegada, recepción y traslado al hotel, tarde libre. Alojamiento.

DÍA 2 BOGOTÁ – LA MACARENA

A la hora acordada, asistencia en el hotel para realizar el traslado al Puente aéreo de Bogotá para tomar vuelo hacia La Macarena. Al llegar al municipio de La Macarena, ubicado en el departamento del Meta, se asistencia por parte de los guías y charla de inducción por parte de las entidades ambientales locales (Parques Nacionales y Cormacarena). Traslado al hotel seleccionado, donde se asignará una habitación para cambio de ropa y guardar equipajes. Luego, nos trasladaremos hacia el Mirador de la Macarena, desde donde se puede apreciar una vista panorámica de la selva y los paisajes que rodean este paraíso natural. Luego, nos dirigiremos hacia Cristalitos, la encantadora maqueta de Caño Cristales, donde podrás admirar una representación en miniatura de la maravillosa flora y fauna que habita en esta región. Incluye almuerzo y cena (el almuerzo depende de la hora del vuelo si se incluye o no). Traslado al hotel escogido. Alojamiento.

DÍA 3 LA MACARENA – Parque Nacional Natural Serranía

Salida en la mañana según el horario indicado por las autoridades ambientales. El recorrido en compartido abordará una lancha que navegará durante unos 20 minutos sobre el río Guayabero y permitirá apreciar las riquezas naturales de nuestro país: avistamiento de aves, fauna y disfrutar del paisaje. Una vez se llega al punto de desembarque, se tomará una camioneta 4X4 que los transportará hasta el Manantial del Cajuche en un trayecto de aproximadamente 20 minutos, a través de una vía destapada rodeada de exótica vegetación. Luego, se iniciará una caminata por uno de los senderos designados por las autoridades ambientales según el permiso, la capacidad de carga y las condiciones físicas de los visitantes. En el sendero se bordeará Caño Cristales, un lugar mágico y único en el mundo donde la naturaleza expone su belleza en el río de los 5 colores, un efecto fruto de las aguas transparentes y puras del río que dejan ver diversos colores por las algas acuáticas que florecen durante una época específica del año (junio a noviembre). En el recorrido se destinará un lugar y momento para tomar un almuerzo típico de la región, el cual es entregado a cada visitante al iniciar el día envuelto en hojas de plátano (Tipo Fiambre). Finalmente, regreso desde Caño Cristales al municipio La Macarena con el mismo protocolo que se realizó a la ida. Incluye desayuno, almuerzo y cena. Alojamiento.

Empieza tu día con el desayuno en el hotel y, embárcate en la aventura para descubrir Caño Cristales y el Parque Nacional Natural Serranía de la Macarena. Durante esta visita, exploraremos los senderos de este impresionante parque, donde tendrás la oportunidad de maravillarte con la majestuosidad de la Macarenia Clavijera, una planta única que pinta de colores vibrantes las cristalinas aguas de Caño Cristales. Aprenderemos sobre la importancia y belleza natural de este increíble lugar y la biodiversidad que lo habita. Regreso al hotel escogido. Incluye desayuno, almuerzo y cena. Alojamiento.

DÍA 4 LA MACARENA – Visita Bajo Lozada – BOGOTA

A la hora acordada nos desplazaremos hacia Bajo Losada para un recorrido en lancha de aproximadamente 2 horas, este lugar es conocido por ser el punto de encuentro entre el río Guayabero y el río Lozada. Si la naturaleza lo permite, se pueden observar delfines rosados, que suelen visitar el lugar. Finalmente, traslado al aeropuerto en para tomar el vuelo de retorno a Bogotá. Recogida en el aeropuerto para dirigirse al hotel escogido, check-in y Alojamiento.

DÍA 5 BOGOTÁ – MÉXICO

A la hora convenida traslado al aeropuerto para abordar el vuelo regular con destino a la Ciudad de México.

Incluye:

Boleto de avión en viaje redondo México – Bogotá – México.
Vuelo doméstico Bogotá – La Macarena – Bogotá.
Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto.
Traslados terrestres y fluviales en servicio compartido.
02 noches de alojamiento en Bogotá en el hotel seleccionado.
02 noches de alojamiento en Caño Cristales.
Desayuno diario en Bogotá, Pensión completa en La Macarena.
Visitas indicadas en el itinerario.
Guía de habla hispana.
Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.

No Incluye:

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.
Ningún servicio no especificado.
Gastos personales y propinas a guías, trasladistas, meseros y maleteros.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-01-07 17:20:35.**